

NP 47 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto

## El V Rallysprint Encanto Rural decide el Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto 2024

24/10/2024

**La prueba que se celebra entre Puntagorda y Garafía va a coronar a los campeones de la actual temporada, y todo, en un rallysprint que ha batido su propio récord de inscritos. Alejandro Afonso y Ariday Bonilla, en su primera temporada con un Skoda Fabia R5, llegan como líderes.**

Como en los mejores guiones, el Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto se decidirá en la última cita de la temporada. La quinta edición del Rallysprint Encanto Rural coronará al equipo que se lleve el entorchado correspondiente a la temporada 2024 y lo hará como cita puntuable para el regional, el provincial y el propio certamen insular.

Alejandro Afonso, subcampeón la pasada temporada, llega como líder a los mandos de su Skoda Fabia R5. Los dos últimos triunfos le han encumbrado a lo más alto con 207 puntos, por los 194,5 de su principal rival, Jorge Rodríguez. El del Mitsubishi Lancer Evo X, primer líder del año, mantiene sus opciones al título a pesar de no sumar un triunfo desde el lejano mes de mayo.

Por detrás, con 157,5 puntos, Ayoze Almeida confirmará su posición de podio, de nuevo al volante del habitual Honda Civic tras la magnífica experiencia al volante de un Hyundai i20 N Rally2. El todavía vigente campeón palmero tiene la posibilidad de subrayar una segunda y positiva temporada de manera consecutiva.

Con Aníbal de Luis, cuarto provisional y ausente en la cita que organiza El Muro Racing, Juan Cristo Pérez y su Peugeot 205 podrán intentar acceder a esa plaza, no en vano les diferencian apenas 6,5 puntos.

De cualquier modo, será una prueba interesante más allá de su puntuabilidad sobre tres niveles diferentes. Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo y José Francisco Acosta-Aday Rodríguez, con sendos Ford Fiesta R5, elevarán la calidad de esta prueba, así como el regreso de Claudio García-Rayco Hernández, en su caso, estrenando un Mitsubishi Lancer Evo IX. Carlos Alexis Martín-Itahisa Rodríguez, siempre competitivos en este tipo de competiciones, manejan sus opciones para colarse en los puestos altos a los mandos de su Honda Integra Type R.

Por otro lado, una decena de equipos en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' también animarán esta última cita de la temporada de rallies.

Con la incertidumbre de si lloverá o no, y de hacerlo en qué medida lo hará, los equipos encararán este viernes las verificaciones y la ceremonia de salida (Avenida Los Almendros – Puntagorda / 19:45 h), dejando para el sábado el total de seis tramos cronometrados.